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Conseil Municipal 
du 10 décembre 
2024 : 

- Location de la salle communale 
 

Le Conseil Municipal a réfléchi au devenir de la salle communale, sise 11 rue 

Pérard Noizet. 

La vocation première de cette salle est d’être une salle de réunion à  

disposition de la commune et des associations communales. Néanmoins, afin 

de répondre à une demande émergente, Monsieur le Maire propose de 

mettre ponctuellement à la location cette salle à destination exclusive 

d’associations et d’entreprises Pontfabriciennes ou extérieures. M. le Maire 

rappelle que cette salle est mise à disposition gracieusement aux  

associations pontfabriciennes dans le cadre de leurs activités. 

Afin d’encadrer ces locations, Le Conseil Municipal adopte le règlement  

d’utilisation de la salle.   

Suite à l’exposé du Maire, le Conseil Municipal après en avoir délibéré,  

Prochain Conseil 
Municipal le 14  
janvier 2025 à 
19h45 à la Mairie. 

COMMUNE DE PONTFAVERGER -MORONVILLIERS  

Le bulletin municipal  

- Subventions bibliothèque 

Compte-tenu des évolutions informatiques et de la migration du logiciel de 

gestion de la bibliothèque, M. le Maire présente un devis de C3RB d’un  

montant de 1 675€ HT. Il propose de réaliser cet investissement en 2025 et 

solliciter la DRAC pour l’obtention d’une subvention à hauteur de 50%. Le 

solde sera financé par fonds libres. 

D’autre part, le conseil municipal, après en avoir délibéré, décide de  

poursuivre en 2025 le projet d’extension des horaires d’ouverture de la  

bibliothèque municipale mis en place en 2023, financé en partie par la DGD et 

propose de déposer une nouvelle demande de financement pour cette  

année. 

ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 POUR.  

    Cher Concitoyens, 
Les fêtes de fin d’année sont un moment important pour prendre soin de nos familles et de nos 
proches. Pour les plus jeunes et les plus anciens de Pontfa, les cadeaux de Noël sont arrivés avant 
l’heure. 
Les enfants ont eu un gouter à l’école primaire, un spectacle de clown à la salle des fêtes avec 
Saint Nicolas et le père Fouettard et un cadeau en présence du vrai père Noël à la mairie. 
Les seniors ont, eux aussi, eu le droit aussi à la magie de Noël lors du repas dansant, à la salle 
des fêtes. Un beau panier garni était prévu pour ceux qui ne pouvaient pas être présents. Un 
grand merci aux membres du CCAS qui ont œuvré pour l’organisation avec un dévouement hors 
normes. 
Les fêtes de fin d’année sont aussi une belle occasion de dresser le bilan de l’année écoulée, et 
d’exprimer, pour la nouvelle année qui arrive, nos envies, nos rêves et nos résolutions. 
Depuis quelques mois, toutes les générations profitent, chacune à leur rythme, des nouvelles in-
frastructures, pumptrack, city, voie verte… De nouveaux projets sont amorcés pour continuer sur 
cette voie et permettre à tous de s’épanouir à Pontfaverger-M 
Il est parfois bon de se remémorer le passé pour rêver plus fort de l’avenir. Vous seriez probable-
ment surpris que je ne dise pas un mot sur le dossier qui me préoccupe depuis plus de dix ans. 
Enfin une bonne nouvelle : le reportage « Le Polygone, un secret d’Etat »  a permis d’alerter 
l’ensemble des élus du Grand Reims, qui ont adressé au président de la république un courrier 
demandant officiellement que le site du CEA soit dépollué et que des panneaux photovoltaïques 
soient installés sur le site.  
Cette prise de conscience était vitale pour protéger la santé des générations futures. J’ai bon es-
poir qu’elle porte ses fruits.  
La santé, les rêves, de petits moments de bonheur partagés… Que souhaiter de plus ? 
Bonnes fêtes de fin d’année à tous. 
Le Maire,  Damien Girard 



• BESSON Dominique  

• BRAU François-Xavier  

• BUAT Frédérique  

• CLAUDE Ludovic  

• COURTY Aline     

• COUSINAT Karen     

• DELAVACQUERIE   

Nathalie  

• DEMONGEOT Benoît  

• ETCHEVERRY 

Marie-France 

• GAPE Amélie      

• GIRARD Amaury  

• GIRARD Damien 

• GOUYON Emmanuel  

• LANOTTE Frédéric  

• LECLERC Manuel  

• MAHUT Corinne 

• MOURLANNE Anita 

• PRÉVOST Dany  

 

Absents excusés : 

• USALUPPI Mélodie 

(pouvoir transmis) 
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Présents au  

Conseil Municipal : 

- Proposition d’implantation d’une nouvelle caserne de pompiers 
 

Monsieur le Maire propose de relancer l’étude de l’implantation d’une caserne des 

pompiers sur la commune de Pontfaverger-M ; étant située à plus de 20 minutes 

d’un centre de secours, il convient que la commune dispose d’un équipement 

adapté. 

Comme cela a été fait en collaboration entre la CUGR et la commune de Beine-

Nauroy, Monsieur le Maire propose de regrouper la construction d’une caserne et 

d’un bâtiment communal pour les services techniques en mutualisant les moyens. 

Il pourrait aussi être intéressant que le bâtiment dispose d’une salle de formation, 

qui pourrait servir à la fois aux sapeurs-pompiers de Pontfaverger-M., Bétheniville 

et Saint Hilaire le Petit. 

Une part très importante des sorties pompiers ont lieu sur Pontfaverger-M., 

commune de 1757 habitants. La commune regroupe près de 650 élèves et un 

tissu économique développé (près de 250 emplois). D’où l’intérêt de placer une 

nouvelle caserne sur notre commune. 

La CUGR disposant de terrains sur la zone artisanale « Les Grands Prés » et la 

zone commerciale « Les Platanes », Monsieur le Maire propose l’implantation 

d’une caserne de pompiers à Pontfaverger-M., sur l’une de ces zones. Ces terrains 

présentent l’avantage d’être viabilisés (voirie, réseaux…) et d’avoir une bonne 

accessibilité et visibilité. 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré : 

- Approuve la proposition d’implantation d’une nouvelle caserne des pompiers à 

Pontfaverger-M. 

- Demande la prise en compte de cette déclaration d’intention par la CUGR. 

- Charge Monsieur le Maire d’étudier avec la CUGR les modalités d’implantation de 

cette nouvelle caserne des sapeurs-pompiers. 

ADOPTÉ : à l’unanimité des membres présents, 19 POUR.  

 

 - Trois nouvelles entreprises  

           à Pontfaverger-M. : 

 

Deux entreprises de bouche :  

 

 

 

 

 

 

La Roulotte Champenoise 
Située juste en face de la pharmacie, au 

5 rue saint Brice 
09 83 92 66 11 

Mjmfood51490@gmail.com  

Grill Garden  

Bar à Bières & Burgers 

Situé dans la zone  

Artisanal, au dessus de 

l’entreprise agricole 

Jaujou 

4 rue des Grands Prés 

06 81 60 63 65 



St Nicolas 

 

Un grand merci à tous les enfants d’être venus accompa-

gnés de leur famille pour participer à la fête de St Nico-

las du samedi 7 décembre après-midi organisée par SLP, 

le CCAS et le CMJ. 

Malgré la blessure de son âne, St Nicolas est venu distri-

buer les bonbons aux enfants et Tutu le clown a fait rire 

petits et grands. Le père fouettard quant à lui n’a pas 

été trop méchant. 
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Après midi tennis Halloween 
 
Le 17 novembre 2024, le TCRS a organisé une super après-midi  
d’Halloween.  
Les enfants sont venus déguisés et ont participé à de nombreuses  
activités autour du tennis avec un goûter ! »  

Une entreprise de drones :  Tower Drone 
 
Basée 18 rue de Saint Brice à Pontfaverger-Moronvilliers , ses pilotes  
expérimentés interviennent dans la France entière, afin de répondre aux besoins 
de leur clientèle. 
De l'agriculture à la surveillance, en passant par le secteur du BTP, le drone 
s'adapte et évolue en fonction des besoins croissants de chaque domaine. 
https://tower-drone.com/                                contact@tower-drone.com 

Noël des aînés  
 

Le Samedi 14 décembre, c’était la préparation de 163 colis de Noël par les 
membres du CCAS, pour les pontfabriciens et pontfabriciennes de 68 ans et 
plus qui ne peuvent pas participer au repas de Noël offert par la mairie.  
A part la boîte de chocolats et le champagne, le reste du colis a été fourni 
comme chaque année par les magasins Intermarché et Fiza Mag Proxi de Pont-
faverger-M.. Les bûchettes ont été faites par la Maison Fouasnon. Un bon de 
10€ est ajouté et est à dépenser dans les différents commerces de  
Pontfaverger-M ou sur le marché.  
Un colis gourmand pour se faire un bon repas de fêtes.  
Merci pour l’accueil chaleureux que vous avez fait aux élus et bénévoles du 
CCAS qui ont préparé et vous ont déposé ces colis de Noël.  

 
Le dimanche 15 décembre, ce sont 88 personnes qui 
ont partagé un repas festif et dansant préparé par  
La Toque Champenoise et animé par Ludo, Marilyn et 

Jules, le tout encadré par 
les membres du CCAS.   

 
 
 
 

Noël des enfants  
 

Le samedi 21 décembre 2024, le Père Noël est venu distribuer ses cadeaux 
aux enfants du village .  
Les membres du CCAS avaient organisé en amont cette belle matinée , les 
parents devant inscrire au préalable leurs enfants.  
Des lutins du CMJ sont venus aider le Père Noël pour le plus grand plaisir de 
tous.  
M. le Maire, le Père Noël, les membres du CCAS et les lutins ont été heureux 
de partager ce moment de joie et de féerie avec les 103 enfants inscrits et 
leur famille. 
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Reports collectes de Noël et du Nouvel An 

 
Les collectes des poubelles bordeaux sont reportées ainsi : 
- La collecte du mercredi 25 décembre 2024 reportée au  
samedi 28 décembre 2024.  
- La collecte du mercredi1er janvier 2025 reportée au  
samedi 4 janvier 2025.  

 

L’ensemble des membres du conseil municipal, du conseil municipal des jeunes, des équipes 

administratives et techniques vous souhaitent de très belles fêtes de fin d'année, remplies de 

joie, de sérénité et de moments précieux avec vos proches. 

 

Et vous donnent rendez-vous l'année prochaine pour de nouveaux projets et succès ! 

JOYEUSES FETES ET BONNE ANNEE 2025 


